

12.01.2005 - 11:10 Uhr

Forum Mobil: Attitude stable face à la téléphonie mobile

Berne (ots) -

Pour la majorité des électeurs suisses, UMTS ne provoque pas de risques pour la santé. Le terme UMTS est surtout associé à des concepts tels que "nouvelles technologies" et "besoin de la société d'information". Toutefois, plus de la moitié des personnes interrogées ne connaissent pas les possibilités d'utilisation concrètes de la nouvelle technologie. Voilà les résultats révélés par un sondage que vient de réaliser le Forum de la communication mobile.

Vous trouverez la communication intégrale ici (en allemand):

http://www.forummobil.ch/fr/kommunikation_news_detail.cfm?nid=145

Si vous souhaitez recevoir régulièrement les dernières nouvelles concernant la téléphonie mobile, vous pouvez vous abonner gratuitement au service News de Forum Mobil et vous recevrez toute nouvelle information sous forme d'un lien direct vers notre homepage où vous trouverez la version complète de l'article. Vous pouvez annuler votre inscription au service à tout moment. Ici, vous pouvez vous abonner aux News:

http://www.forummobil.ch/fr/kommunikation_newsfeed.cfm

ots Originaltext : Forum Mobil

Internet: www.presseportal.ch

Contact:

Stefan Kern

PR Manager Forum Mobil

Mobile: +41/79/633'13'27

Kramgasse 16

CH-3011 Berne

Tél. +41/31/312'09'18

Fax: +41/31/312'09'20

E-Mail: info@forummobil.ch

Internet: www.forummobil.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005000/100484782> abgerufen werden.